

トライに向かって走れ!



長門の話題 Topics

5月31日(日)、第5回長門市ラグビー祭が、俵山多目的交流広場で行われ、小学生から大人まで、28チーム約230人が参加しました。

簡単な講習の後、小学5年生以下の部、6年生の部、一般男子の部、女子の部に分かれてゲーム開始。選手達は腰につけた2本のタグを取った



り取られたりしながら、コートを駆け回っていました。ラグビーはタックルがなく危険性が低いため、性別や年齢に関係なく楽しめるスポーツとして人気があります。参加者からは、「仲間と一緒に楽しんでよかったです。全力疾走は久しぶりですごく疲れました」「この後、俵山温泉に入ったり、打ち上げするのが楽しみです。来年もぜひ出場したいと思います」などの声が聞かれ、とても満足げな様子でした。

水産高校遠洋航海実習出港式

「青海丸」最後の航海実習



5月26日(火)、遠洋航海実習のためハワイに向け出航するため水産高校の実習船「青海丸」の出港式が仙崎観光基地海浜広場で行われました。

実習に参加する生徒は専攻科の1・2年生22人。64日間の日程でサンマの資源調査や海洋観測などを行います。実習生を代表して、岡村有

菜さんが「期待と不安でいっぱいですが、充実した実習になるよう頑張ります」と挨拶。式終了後、生徒や保護者などに見送られ出航しました。

なお、この実習は来年度から山口、福岡、長崎の3県合同で実施することが決まっております。今回が最後となります。

向陽小学校伝統行事

萩焼づくり挑戦



6月18日(木)、向陽小学校で萩焼作りが行われました。これは、昭和63年から毎年行っている行事で今年で21年目。今回は、今年度で閉校する大畑小学校の児童12名も招待し、一緒に取り組みました。児童たちは、講師の萩焼窯元「盤石窯」の金本明夫さん

からアドバイスを受けながら、それぞれ事前に用意した設計図をもとに花びんや茶碗、動物など様々な作品を作っていました。形のできた作品は、乾燥させた後、7月に素焼き・本焼きを行い8月中旬に窯出しをして完成となります。

みすみハーブを愉しむ日

芳香に包まれスケッチ

6月14日(日)、香月泰男美術館周辺をメイン会場に「みすみハーブを愉しむ日」が開催されました。ハーブの摘み取りや、ハーブ園スケッチなどが行われたほか、ハーブティーなどが味わえるハーブカフェも用意され、来場者は会場いっしょに広がるハーブの香りを満喫しました。



向津具小学校三世交代流田植え

愛情込めて植えたよ!

6月3日(水)、向津具小学校の全校生徒43人が学校の近くの学習田で田植えをしました。これは、三世交代流田植えとして、収穫の喜びや地区の人たちへ感謝することを学ぼうと毎年行われているものです。地区老人クラブ「千歳会」会長の松岡實さんが、「愛

情を込めて丁寧に植えてください」と呼びかけました。その後、全員が苗を持って田んぼへ入り、お年寄りの指導のもと、紐の定規の印に沿って丁寧に苗を植えていきました。植えたのは餅米の苗で、秋にはダイガラを使った餅つきをする予定です。



梅雨時期を前に危険箇所を確認

ため池点検パトロール



5月26日(火)と27日(水)、市内にある危険なため池の点検パトロールが行われました。これは、ため池決壊による土砂災害を防止するため、毎年梅雨前にしたこの時期に行われているものです。県や市の職員、ため池管理者などが参加し、市内17カ所のため池を点検しました。